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«Chiarezza sul caso scuolabus» Accuse all’assessore Marinelli: «La sentiremo in consiglio»

 SILVI La minoranza a Silvi chiede un consiglio comunale d’urgenza per la vicenda degli scuolabus senza
targhe. «Il consiglio comunale», si legge in una nota delle opposizioni, «servirà a chiarire cosa è accaduto
nelservizio trasporti di Silvi. Sulle revisioni l’assessore alla pubblica istruzione Mariagrazia Marinelli,
durante lo scorso consiglio, su nostra sollecitazione, ha dichiarato che queste non erano scadute e che
aveva provveduto a prenotarle prima della loro scadenza. Invece è emerso il contrario. Abbiamo chiesto di
vedere il foglio della prenotazione (la legge dice che se anche le revisioni siano scadute i mezzi possono
circolare per altri 30 giorni ) ma non se n’è avuta traccia. Comunque sia la prenotazione doveva essere
portata a bordo dei mezzi affinchè gli stessi potessero circolare». La nota prosegue: «Chiediamo inoltre
chiarimenti all’amministrazione che ha affermato di aver dovuto provvedere ad effettuare il passaggio di
proprietà e reimmmatricolazione dei mezzi. Questo è vero, ma andava gestito diversamente. Non si può far
cadere la colpa sulla passata amministrazione: il passaggio andava si fatto, ma apponendo targhe di prova e
non biglietti volanti attaccati con lo scoth ai vetri». L’opposizione conclude: «Ci chiediamo se possiamo
ancora fidarci della Marinelli dopo che le sue dichiarazioni non sono coincise con la realtà dei fatti». Il
rappresentante del centrodestra Enrico Marini annuncia: «Nel prossimo consiglio chiederemo l’audizione
della Marinelli e della polizia municipale». Ferruccio Benvenuti di Forza Italia aggiunge: «E’ disarmante la
leggerezza con la quale è stata gestita tutta questa vicenda»

www.filtabruzzo.it ~ cgil@filtabruzzo.it


